

Sportverein Auernheim/Steinweiler e.V.

Abteilung Stockschiessen



Bericht zum Freundschaftsturnier vom 1. August 2015

Unser Sommerturnier auf den Stockbahnen am Sportgelände „am Eichert“ in Auernheim wurde mit acht Mannschaften im Spielmodus jeder gegen jeden ausgetragen. Erstmals konnte das Team des SV Tagmersheim bei uns begrüßt werden. „Internationales Flair“ bekam unser Wettbewerb durch das Team aus Kolbnitz das von Kärnten (Österreich) angereist war. Die ersten Spielergebnisse ließen dann sogleich aufhorchen, da gewannen die Teams aus Wörishofen und Dischingen ihre Spiele sehr deutlich. Im weiteren Verlauf gab es knappe Entscheidungen als auch Spiele auf hohem Niveau. Die „Reissecker“ (Partnergemeinde zu Königsbronn) kristallisierten sich dann als beständigstes Team heraus und gewannen auch den direkten Vergleich mit der ebenfalls sehr stark spielenden Mannschaft aus Bad Wörishofen. Am Ende hatte jede Mannschaft mindestens einen Sieg und auch eine Niederlage auf dem Konto. Den Sieg erspielte sich die Mannschaft aus Kolbnitz, vor den Vorjahressiegern aus Pfarrer Kneipps Wörishofen und den Aalener Eissport Freunden. Platz vier ging an die Moarschaft aus Oettingen gefolgt von den Leinzellern sowie dem Team aus Dischingen. Auf den weiteren Plätzen folgten die Mannschaften vom SV Tagmersheim sowie die AH aus Königsbronn.



Spielszene aus den Turnierspielen.



Fachkundige Turnierbeobachter an den Bahnen